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Chi sono:  

Piero De Luca, nato 56 anni fa a Napoli, dove vivo da sempre e da cui da sempre assorbo grandi 

pregi e piccoli difetti. Sposato con due figli, adoratore incallito del culto maradoniano, mosso con 

incrollabile ottimismo nelle scelte di vita dall'ideale, o dall'utopia confusa, di provare a costruire, con i miei 

infiniti limiti e le mie inadeguatezze, la prospettiva di "un altro mondo possibile", sperabilmente più bello e 

più giusto.  

Studi e lavoro 

Laureato in Scienze Politiche nel 1990, in possesso di due Master Postuniversitari sulla gestione 

delle Istituzioni scolastiche anche in contesti multiculturali, mi sento Geografo da sempre per studi, 

formazione e per l’animo da cittadino del mondo. La Scuola è comunque il luogo dove ho scelto di spendere 

tutte le mie energie lavorative, difendendone in ogni momento il suo insostituibile ruolo di presidio di 

socialità, legalità e coesione e il suo fondamentale mandato costituzionale di riequilibratore delle differenze 

sociali. Tutta la mia carriera si è infatti svolta nelle complesse contraddizioni delle periferie della nostra 

città, faticose ed esaltanti al tempo stesso.  

Ho fatto il docente di scuola superiore per oltre 20 anni, insegnando per un breve periodo Diritto ed 

Economia e per la maggior parte degli anni Geografia Economica, e lavorando con passione allo sviluppo di 

progetti interculturali transnazionali e all’implementazione di laboratori e pratiche di Cittadinanza Attiva. 

Nel 2015 sono poi diventato Dirigente Scolastico, nel territorio di Secondigliano, dove svolgo tutt’ora il mio 

servizio, promuovendo sin dall’inizio un’idea di scuola alta, aperta, inclusiva e democratica, affiancando 

gradualmente una costante attività di studioso dei processi di apprendimento e di formatore sui temi 

dell’Educazione alla Cittadinanza Globale e della Didattica Metacognitiva, temi sui quali svolgo da anni 

molteplici interventi a Seminari e Convegni 

Impegno sociale 

Sin da ragazzo ho provato a mettermi in gioco in tante realtà di impegno civile della nostra città, e 

non solo, soprattutto in quelle che miravano a costruire relazioni economiche basate sulla dignità e sulla 

giustizia e tra queste sono fiero di aver animato sin dall’inizio e di essere Presidente da 7 anni della 

Cooperativa Sociale ‘E Pappeci, una delle storiche realtà italiane di Commercio Equo e Solidale.  

La mia idea di politica sta quindi tutta dentro la cornice ideale e valoriale della nostra Costituzione e 

del suo fondamentale art. 3, come azione tesa a rimuovere gli ostacoli di ordine economico e sociale che 

limitano la partecipazione democratica e la libertà stessa delle persone, attraverso la difesa dei Beni 

Comuni, delle pratiche mutualistiche, di una visione di città inclusiva, della sostenibilità sociale ed 

ambientale, della giustizia sociale, della tutela dei diritti di ogni persona. 

 

   

 


